



*Son muchos los que dan las gracias a Dios por Su ayuda y por las curaciones recibidas de Dios.*

*Si lo desea, únase a nuestras oraciones dominicales y oraremos por sus necesidades (petición de oración).*

*El ministerio de oraciones entregado por Dios a la Iglesia de Kovel, fundada en 1924 son las oraciones dominicales por todo el mundo.*

*¿Dónde se puede orar? – Ora en casa.*

*¿Cuándo se puede orar? – Ora con nosotros el domingo, varias veces, especialmente entre las 14 y las 16 horas\* (hora de Kovel). La hora de las oraciones la puede determinar por medio del reloj que se encuentra en la esquina superior derecha en todas las páginas de nuestro sitio web [www.God-does.com](http://www.God-does.com)*

**Los Testimonios Nuevos  
fueron publicados  
en esta página web  
God-does.com**

1ª Edición

## Contenido

LA CURACIÓN DE DIOS DE UNA NIÑA DE 4,5 MESES DE EDAD A SOLICITUD DE SU MADRE..	4
EL TESTIMONIO DE NINA.....	5
LA CURACIÓN DE DIOS DE UN NIÑO DE TRES AÑOS.....	6
LA CURACIÓN DE DIOS DE UN QUERÁTOMO .....	7
LA ORACIÓN DE FE CURA A TRAVÉS DE LA UNCIÓN CON ÓLEO EN EL NOMBRE DEL SEÑOR .....	8
LA CURACIÓN DE DIOS DEL TUMOR DE TAISIA .....	9
LA CURACIÓN DE DIOS EN CALIFORNIA .....	9
LA CURACIÓN DE DIOS EN LA CIUDAD DE NOVOVOLYNSK.....	10
DIOS ME SALVÓ DE LA MUERTE.....	11
LA CURACIÓN INSTANTÁNEA DE DIOS DE OLGA GIZS .....	12
EL TESTIMONIO DE VASILY .....	12
EL TESTIMONIO DE SVETLANA.....	13
LA CURACIÓN DE DIOS DE OLGA DE ALEMANIA.....	14
LA CURACIÓN DE DIOS EN ISRAEL .....	15
LA CURACIÓN DE DIOS DE VERA .....	15
LA CURACIÓN DE DIOS DEL ENFERMO MENTAL ALIBEK.....	16
DIOS DIJO EL NÚMERO DE TELÉFONO .....	17
EL PODER DE LA PALABRA DE DIOS DEVOLVIÓ LA VIDA.....	18
EL TESTIMONIO DE VÍCTOR SOBRE LA CURACIÓN DE DIOS DE SU MADRE ENFERMA MENTAL.....	19
LA CURACIÓN DE DIOS DE VLADIMIR .....	19
EL TESTIMONIO DE MARÍA SOBRE LA CURACIÓN DE DIOS DE ICTUS ISQUEMICO .....	20
EL TESTIMONIO DE ANA SOBRE LA CURACIÓN .....	21
LA CURACIÓN DE DIOS EL 28 DE FEBRERO DE 2010 .....	21
CÓMO ORAR A DIOS .....	22
INFORMACIÓN PARA VOSOTROS.....	23

*¡Cantad al Señor  
un canto nuevo;  
Cantad al Señor,  
toda la tierra!  
¡Cantad al Señor,  
benedicid Su Nombre;  
Anunciad de día en día  
Su salvación!  
¡Proclamad entre  
las naciones Su gloria,  
En todos los pueblos  
Sus maravillas!  
Porque grande es el Señor  
y digno de suprema alabanza ...*

**Libro de los Salmos 96:1-4**

## LA CURACIÓN DE DIOS

### DE UNA NIÑA DE 4,5 MESES DE EDAD A SOLICITUD DE SU MADRE

El 25/08/2012 recibimos la siguiente carta: “¡Buenos días! Me dirijo a ustedes para pedir una oración por mi hija Dasha de 4,5 meses. Ella tiene sangre en las heces y el tratamiento no ha ayudado. Pido una oración por su curación. Gracias de antemano. Mis agradecimientos, Olga S., Rusia, Zhukovka”.

Nosotros le enviamos una respuesta así: “¡La Paz sea con usted, Olga! Su solicitud ha sido transmitida a la Iglesia de Kovel. Buscando la ayuda de Dios, usted se convierte en necesitada. Nosotros oramos por todos los necesitados en la ayuda de Dios, que imploran a Dios para que Él escuche sus peticiones. Por lo tanto, si usted tiene fe, entonces únase a las oraciones dominicales de nuestra iglesia. Ore muchas veces, especialmente entre las 14 y 16 horas\* y pida al Señor Dios, que por Su misericordia, perdone todos sus pecados conscientes e involuntarios, y le ayude a usted en su necesidad con respecto a su hija Dasha. Si usted ora con nosotros mañana, que Dios tenga misericordia de usted y dé Su ayuda y curación. Si por alguna razón usted no puede unirse a nuestras oraciones dominicales mañana o si usted todavía tiene el deseo de unirse a las oraciones de nuestra iglesia en otro domingo, únase, que el Señor le escuche y acepte su oración. Es importante darse cuenta de que para cada necesidad Dios tiene una determinada medida de oraciones, por lo que es necesario hacerlo así, como está escrito en el Evangelio de Mateo 7:7 “**Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá ...**” Que el Señor, conforme a Su misericordia, le ayude en todo.

*Con amor cristiano, el grupo de oración de la Iglesia de Kovel, fundada en 1924”.*

El 01/09/2012, recibimos de nuevo una carta de Olga: “¡Buenos días! Quiero expresar mi gratitud por la oración por mi hija, Daria, ella tiene 4,5 meses. Hace una semana, el sábado, me dirigí a ustedes, pidiendo una oración por la curación de ella. El lunes, 27/08/2012, después de la oración dominical, le hicimos un análisis y, de acuerdo con el médico, resultó ideal. No se encontró ni sangre, ni inflamación, ni leucocitos, ni eritrocitos, ni grasas, ni flema. Durante la semana siguiente tampoco tenía sangre. Así que me decidí a escribirles y agradecerles de todo corazón por su ministerio de oración, y, por supuesto, **GLORIA AL DIOS GRANDE Y MISERICORDIOSO**. Atentamente, Olga S.”

¡Gloria al Señor Dios, porque Él ve desde la altura de los cielos, y oye a los necesitados en Su ayuda y manifiesta sus curaciones y milagros! Nosotros estamos contentos por todos aquellos que realmente se convierten en necesitados y reciben de Dios lo que piden. Les deseamos a todos los que se unen a las oraciones dominicales de nuestra Iglesia, que Dios fortalezca su fe para recibir lo pedido. Y lo más importante es que el Señor les dé tal medida de fe, a través de la cual podrás lograr la salvación eterna del alma.

*Con amor cristiano, el grupo de oración de la Iglesia de Kovel, fundada en 1924*

Zhukovka, Rusia.

El testimonio fue publicado el 14/09/2012.

## EL TESTIMONIO DE NINA

Esto ocurrió en julio de 1966. Un día de julio, fui al bosque para recoger arándanos. Cuando entré en la profundidad del bosque, oí hablar a alguien en voz alta, pero no se veía a nadie. Un poco más lejos, vi unas moras muy hermosas. Me las comí, y entonces me sentí muy mal, tan mal que se me entumeció el cuerpo entero. Yo me asusté mucho y me fui a casa. En casa conté todo, mi familia me aconsejó dirigirme a la feldsher. Después del examen, ella me dijo que yo estaba perfectamente sana. Al regresar a casa, me sentí aún peor. No podía dormir, algo no me dejaba respirar, me atormentaba tanto dentro de mí, que no sabía a dónde ir. Empecé a ir a ver acuranderos, pero no me podían ayudar con nada. Fui también al monasterio. Allí, el sacerdote leyó la Biblia sobre mi cabeza, pero esto tampoco sirvió de nada. Después de eso, decidí a ir a ver a otros creyentes para que oraran por mí, pensé que después me sentiría mejor. Al segundo día fui al pueblo vecino y le conté a una creyente lo que me había pasado. Ella dijo: “Si tienes fe en que Dios te curará, dirígete al pastor de la Iglesia de Kovel Stepan Logvinsky”. Cuando fui a ver a Stepan Logvinsky, me preguntó por qué una joven como yo vendría a verlo. Yo se lo conté todo. Stepan dijo: “Voy a ir a otra habitación y oraré. Si Dios me revela que habrá curación, entonces te diré lo que habrá que hacer”. Cuando él regresó, me dijo que me arrodillara y orara, como podía hacerlo, y él se paró a mi lado y oró. Durante la oración, sentí dentro de mí que todos los males se juntaban en una bola, que rodaba por todo el cuerpo y que salió por mi oreja derecha. Vi la cabeza de un perro negro con una lengua alargada roja, que se alejaba de mí. Así Dios me limpió a través de Su ministro. ¡A partir de ese momento yo me encontraba perfectamente sana! Aquel mismo día, a través de la oración Stepan Logvinsky *DIOS ME BAUTIZÓ CON EL ESPÍRITU SANTO – YO COMENCÉ A ORAR EN OTRAS LENGUAS*.

Cuento esta historia para glorificar a Dios Que salva. Y también para glorificar el Camino de Dios, en el que Dios me ha puesto, y me unió con Su pueblo santo, donde obra el Poder de Dios. Tengo el agrado de dar testimonio de esta gran obra de Dios, realizada a través del ministro de la Iglesia de Kovel, Stepan Logvinsky. Desde entonces han pasado cuarenta y seis años. Ahora, en la Iglesia de Kovel hay otra generación de ministros, a través de los cuales obra Jesús Cristo, porque Él **“es El Mismo ayer, y hoy, y por los siglos”** (Hebreos 13:8). Y hoy Él muestra Sus evidentes señales y milagros a través de las oraciones de la Iglesia de Kovel, no sólo en Ucrania, sino también en otros países.

¡Gloria a Dios por todo!

*Nina*

Datyn, Ucrania, agosto de 2012.

El testimonio fue publicado el 25/08/2012.

## LA CURACIÓN DE DIOS DE UN NIÑO DE TRES AÑOS

Los padres de un niño de tres años se dirigieron a nuestra iglesia. Dijeron que a su hijo le comenzó a doler una pierna, y que comenzó a cojear tan mal que casi no podía caminar. Ellos se habían dirigido al hospital infantil provincial, donde le hicieron una tomografía por resonancia magnética (TRM) al niño, y comunicaron a los padres el horrible diagnóstico de **destrucción del hueso**. Los médicos dijeron que el niño casi no tenía el talón, pero que la causa de la destrucción del hueso, no la podían determinar. Por lo tanto, era necesario realizar una operación urgente para eliminar el tejido muerto, limpiar el hueso y, podría ser, que se pudiera determinar la causa de la destrucción del hueso. Los padres tuvieron un fuerte shock por la desgracia en que habían caído, pero, felizmente, ellos sabían que a través de las oraciones de la Iglesia de Kovel Dios cura de diversas enfermedades, porque la madre del chico prácticamente resucitó, cuando, a través de las oraciones de la Iglesia de Kovel, salió de un coma, en que estuvo diez días después de la ruptura de un aneurisma. Recordando el milagro que Dios había revelado en su familia, los padres se negaron rotundamente a la operación y pidieron ayuda en la Iglesia de Kovel. La madre pidió entre lágrimas que oraran por la curación de su hijo. Ella dijo que todos los miembros cercanos de su familia también se unirían a las oraciones de la Iglesia de Kovel y que el domingo iban a ayunar y orar.

Esta necesidad fue anunciada en la reunión dominical de la Iglesia de Kovel, cuando la Iglesia ora por todos los necesitados.

Al día siguiente, el lunes, la madre del chico dijo que a su hijo ya no le dolía la pierna, y caminaba mucho mejor. Unos días más tarde llamó y comunicó alegremente que su hijo, ¡camina, corre y salta como si nunca hubiera estado enfermo! ¡Con lágrimas de alegría agradeció a Dios y a la Iglesia de Kovel, cuyas oraciones Dios escucha, por el hecho de que su hijo está sano y Dios los libró de la operación y de la destrucción del hueso!

¡Gloria al Gran Dios Vivo por todo! Amén.

Ucrania.

El testimonio fue publicado el 07/07/2012.

## LA CURACIÓN DE DIOS DE UN QUERÁTOMO

Han pasado casi veinte años desde que, en la parte superior de la frente, me encontré una verruga redonda. Su color era como el color de la piel, por lo que apenas se notaba. Con los años, aumentó y creció hasta un diámetro de alrededor de centímetro y medio. No sentía ninguna preocupación, porque antes había visto un verruga parecida en el rostro de mi abuela. Según las características de los médicos, era un estado precanceroso y esta excrecencia se llama querátomo, y se transmite por herencia. Y aunque a mi abuela esa excrecencia le aumentaba, sin embargo no había dolor.

Conmigo había sucedido una desgracia. A principios de abril de 2012 el querátomo se había inflamado, y me comenzó a doler gravemente el lado derecho de la cabeza. De las grietas que se habían formado filtraba sangre. El 07/04/2012 el dolor se hizo más fuerte, me di cuenta de que no podía esperar más, así que decidí orar por mi curación. La oración fue fuerte. Después de la oración el dolor se detuvo inmediatamente. Pensé que si no había dolor, significaba que Dios estaba haciendo algo. Después de un día, descubrí que había dejado de filtrar sangre y que la inflamación había disminuido. Otro día después el querátomo disminuyó en diámetro, y en el sexto día 12/04/2012 la excrecencia se puso dura, tenía un diámetro de aproximadamente cinco milímetros y una altura de siete milímetros. Al darme cuenta de que parecía que se desprendía del cuerpo, lo cogí con los dedos y tiré, y se desprendió fácilmente del cuerpo, creando una crujió como cuando se rompe un hilo. Durante los tres días siguientes, la piel en el lugar del querátoma se había igualada completamente.

Por lo tanto, Dios me curó, revelando Su milagro. El querátomo se había desarrollado cerca de veinte de años, y desapareció por completo en nueve días después de la oración por la curación. El 16/04/2012 en el segundo día de la fiesta de la Pascua con mis amigos en la reunión agradecí al Señor por Su curación milagrosa. Amén.

¡Gloria a Dios!

*Vasily*

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 22/05/2012.

## LA ORACIÓN DE FE CURA

### A TRAVÉS DE LA UNCIÓN CON ÓLEO EN EL NOMBRE DEL SEÑOR

Yo aún no había cumplido treinta años cuando descubrí por primera vez el tumor en la mama derecha con tres cimbras del tamaño de un huevo de gallina. El tumor crecía, el dolor se hizo más fuerte. Cuando todos dormían, yo lloraba mucho por las noches, tenía tantas ganas de vivir. Para que mi familia no se preocupara, no le hablé a nadie de mi enfermedad. Empecé a bajar de peso, mi rostro estaba ennegrecido, mis amigos no me reconocían. Las compactaciones y chichones aparecieron en todo el pecho y debajo de los sobacos, crecían y dolían. De los pezones salía pus. Sentí que de mi cuerpo emanaba un olor, como de un cadáver. No pude dormir ni en el lado derecho ni en el izquierdo debido al fuerte dolor sordo. Para mí, la comida era sin sabor, a menudo sentía náuseas y vomitaba. Las fuerzas me abandonaban.

Pasé por un examen médico en el hospital central del distrito. Después de revisar los resultados de mis exámenes y ultrasonidos, el oncólogo me envió al dispensario oncológico provincial Volyn, en Lutsk. En oncología me hicieron el diagnóstico de **mastopatía fibroquística bilateral con dolor severo**.

Al enterarse de mi enfermedad, mi madre lloró mucho y en poco tiempo envejeció notablemente. Recordando que hacía 16 años, a través de las oraciones de la Iglesia de Kovel Dios curó a mi hermano de una linfadenitis aguda (de chichones en el cuerpo), y sabiendo que Dios curaba a la gente del cáncer y otras enfermedades, me dirigí a los ministros de Dios pidiendo que oraran por mi curación. El 11 de diciembre de 2011 los ministros de la Iglesia de Kovel vinieron a nuestra casa a orar por mi curación.

El ministro superior me preguntó si tenía fe, para hacer sobre mí todo lo que está escrito en la Epístola de Santiago 5:14-16: **“Si alguno está enfermo, que llame a los presbíteros de la Iglesia, y oren sobre él, ungiéndole con óleo en el nombre del Señor. Y la oración de fe sanará al enfermo, y el Señor lo levantará. Y si ha cometido pecados, le serán perdonados. Confesad vuestras faltas uno a otro y orad los unos por los otros, para que seáis sanados. La oración ferviente del justo tiene mucho poder”**. Le contesté que tenía fe. Él invitó a la oración. Me arrodillé. El ministro superior me ungió con óleo en el nombre del Señor, poniendo su mano derecha en mi cabeza. En ese momento sentí como el poder de Dios llenaba mi cuerpo desde la cabeza hasta las puntas de los dedos de los pies. La muerte salía de mí.

¡Dios me curó! Esa noche dormí profundamente, por la mañana desperté acostado sobre mi vientre, yo no había podido dormir así durante dos años. ¡No siento dolor! ¡Estoy curada!

¡Gloria al Gran Dios Vivo! Amén.

*Oksana*

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 14/04/2012.

## LA CURACIÓN DE DIOS DEL TUMOR DE TAISIA

En el nombre de Jesús Cristo doy testimonio de mi curación en nuestra Iglesia de Kovel.

En 1994, en la planta del pie derecho, se me formaron dos pequeñas protuberancias, y hace unos dos meses, descubrí que se habían fusionado en un solo tumor. Estaba preocupada, porque el tumor creció y se puso del tamaño de una nuez. Los dolores me incomodaban de día y de noche, así que decidí a buscar inmediatamente la ayuda de Dios.

El 14 de marzo de 2012 yo apenas pude llegar a la reunión de nuestra iglesia y antes de la última oración, pedí que orarán por mi curación. ¡Los creyentes de la Iglesia de Kovel oraron a Dios, ¡y a través de una sola oración Dios me curó! Los dolores desaparecieron. El tumor comenzó a disminuir. Una semana más tarde, fui testigo de que el tumor había desaparecido y agradecí a Dios por el milagro evidente de la curación.

¡Gloria al Gran Dios Todopoderoso Santo! Amén.

*Taisia*

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 02/04/2012.

## LA CURACIÓN DE DIOS EN CALIFORNIA

Hace más de diez años, mi prima hermana se cayó, causandose daño en la parte inferior de la columna vertebral (coxis). El daño fue tan grave que durante un tiempo no podía ni siquiera levantarse. Ella fue a ver a los médicos y a los quiroprácticos, pero no sentía alivio.

Los años pasaban, pero el dolor no la abandonaba. Era difícil hacer cualquier trabajo en posición inclinada. Especialmente la espalda le dolía mucho cuando se enderezaba. Ella, no habiendo avisado sobre su enfermedad, consiguió un trabajo, pero andaba muy preocupada de que no la despidieran por motivos de salud.

Sabiendo que a través de las oraciones de la Iglesia de Kovel la gente se curaba, ella, en su necesidad, nos llamó por teléfono a Kovel y preguntó por la hora del ayuno y de la oración de nuestra iglesia. En el momento en que la Iglesia de Kovel ora intensamente en el nombre de Jesús Cristo entre las 14 y 16 horas, es de noche en California. Para unirse en la oración con la Iglesia de Kovel, ella tenía que permanecer despierta tarde de noche. Después de orar, ella inmediatamente se sintió aliviada.

Al día siguiente, mi hermana volvió a llamar a nuestra casa y dijo que estaba curada, que no sentía más dolor y que no había más la amenaza de perder el trabajo.

Así se cumplen las palabras de Jesús Cristo, Quien dijo: **“Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. Porque cualquiera que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abre”** (Mateo 7:7-8).

¡Gloria a Dios por Sus obras maravillosas!

*Nicolás*

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 01/03/2012.

## LA CURACIÓN DE DIOS EN LA CIUDAD DE NOVOLYNSK

Mi tía se enfermó. Ella pidió transmitir la petición a la Iglesia de Kovel para que oraran por su curación. Tanto le dolían las articulaciones, que apenas se pudo mover y no pudo dormir. No sólo sentarse o caminar fue doloroso para ella, sino también estar acostada. Además, el olor de la comida le causaba náusea severa, por lo que llevaba algún tiempo sin poder comer.

A ella le contestaron: “Si tienes fe, entonces el domingo, a la misma hora que nosotros, en ayuno y en oración implora a Dios por tu curación. Y nosotros, a su vez, como siempre cada domingo, hasta las 18 horas haremos ayuno, y desde las 14 hasta las 16 horas, oraremos intensamente por todas las personas cercanas y lejanas que necesitan la ayuda de Dios. Si realmente tienes fe en la curación, serás curada por Dios”. Ella inmediatamente dijo con audacia, que tiene fe.

El domingo, 26 de diciembre de 2004 mi tía ayunó y oró por sí misma a la hora señalada, y recibió del Señor la curación evidente. Por la noche, después de finalizar el ayuno, nos llamó desde su ciudad, Novovolynsk a Kovel y dijo: “Hoy, Dios me ha curado, no siento dolores, el olor de la comida se ha vuelto agradable, cené, y ahora podré dormir”. Y de hecho ella durmió toda la noche.

Al día siguiente por la mañana, es decir, el lunes, ella se fue a visitar la ciudad de Lutsk, y el martes, 28 diciembre de 2004 vino a visitarnos en Kovel y agradeció de todo corazón al Señor por Su milagrosa curación.

Así se cumple la Palabra de Dios: **“Voz del que clama en el desierto: Preparad el camino para el Señor, rectas haced en la estepa las sendas para nuestro Dios. Que todo valle sea rellenado y toda montaña y colina sea bajada, que los caminos tortuosos se hagan rectos y los escabrosos llanos. Y aparecerá la gloria del Señor, y verá toda carne la salvación de Dios, porque la boca del Señor lo ha hablado”** (Isaías 40:3-5).

¡Gloria a Dios por todo!

*Nicolás*

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 04/02/2012.

## DIOS ME SALVÓ DE LA MUERTE

Mi nombre es Serguey. Tengo 17 años de edad. Yo doy testimonio del milagro que Dios hizo para mí: Él me salvó de la muerte. Y fue así como sucedió. Me sentí mal, la cabeza me daba vueltas, sentía náuseas, comencé a vomitar sangre. Llamamos a la “ambulancia”. Me ingresaron en la unidad de cuidados intensivos con el diagnóstico de **hemorragia aguda del esófago**. Tengo una enfermedad hereditaria de la sangre: **la enfermedad de von Willebrand (EvW)**.

*La enfermedad de von Willebrand es un trastorno hereditario que consiste en sangrado prolongado o excesivo. La causa de la enfermedad de von Willebrand es un defecto hereditario en el gen que controla el factor de von Willebrand, una proteína que desempeña un papel clave en el proceso de coagulación de la sangre. Usualmente se hereda como rasgo autosómico dominante aunque en algunos casos es autosómico recesivo. Los síntomas varían dependiendo de la severidad y tipo de la enfermedad pero pueden incluir tiempo de sangramiento prolongado, deficiencia del factor VIII, y afectación en la adhesión de las plaquetas.*

Todo lo que hicieron los médicos (inyecciones, infusiones de plasma, la transfusión de sangre), no me sirvieron de nada. La hemorragia no se detuvo. En el cuarto día, mi estado empeoró, comenzó a caer la presión arterial, la hemoglobina disminuyó hasta 4.1 g/dl. Los médicos del hospital de la ciudad dijeron que no podían hacer nada, así que llamaron a un equipo especial de médicos del centro regional. Los médicos regionales, tras examinarme, dijeron que el estado es grave, la hemorragia no se detiene, así que no podían operarme. Ellos confirmaron el diagnóstico anterior de:

- **Enfermedad de von Willebrand – angiohemofilia,**
- **Hemorragia esofágica aguda,**
- **Anemia posthemorrágica grave.**

Los padres dieron su consentimiento para mi traslado al hospital regional. Me llevaron con la sirena encendida en una ambulancia de urgencia equipada especialmente. En la unidad de cuidados intensivos del departamento de hematología del hospital regional, a pesar del tratamiento, la hemorragia no se detuvo. El médico le dijo a mis padres que no se ausentaran, porque en cualquier momento podía morir. Yo comprendía que con la sangre salía mi vida, por eso yo y mis padres nos dirigimos al ministro de la Iglesia de Kovel pidiendo que la iglesia orara por mí. Mi corazón estaba dispuesto a ser creyente, y oré y le pedí a Dios que tenga misericordia de mí. El domingo nosotros también ayunamos y oramos por mi curación, uniéndonos a las oraciones de la Iglesia de Kovel. Ese mismo domingo, cuando la Iglesia de Kovel oraba por mí, sentí alivio y agrado en el corazón. La hemorragia se había detenido. Me sentí bien. La hemoglobina había subido a 7.1 g/dl, empecé a comer (antes de esto durante tres días no había comido ni bebido), comencé a caminar.

¡Gloria a Dios por Su misericordia hacia mí, Él me salvó de una muerte evidente! Amén.

*Serguey*

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 06/01/2012.

## LA CURACIÓN INSTANTÁNEA DE DIOS DE OLGA GIZS

De repente, sentí un dolor agudo, que cubría todo el lado derecho y la columna vertebral. Era tan fuerte que no podía respirar ni exhalar. Esa noche casi no dormí. A veces, el dolor se intensificaba tanto que no podía encontrar una posición en la que me sintiera aliviada. Me movía desde el sofá al suelo y rodaba por el suelo por dolor. En este estado, estuve toda una semana. Fui examinada por el médico, quien me diagnosticó **ostecondritis de la columna torácica con el síndrome de dolor agudo**. Ayer, el diecisiete de diciembre, me llevaron a la casa, donde se encontraba el ministro de Dios de la Iglesia de Kovel. Me dirigí a él pidiéndole que orara por mi curación. Me arrodillé, y comenzamos a orar. La oración se detuvo y el ministro me contó la visión que Dios le había mostrado, “Veo que desde el cielo fluye un río y cerca de Olga forma una cascada. El chorro de agua de la cascada se dirige hacia su lado derecho.” Entonces Dios por medio del ministro dijo: “**Mi voluntad es darte ayuda.**” ¡Yo enseguida sentí que Dios me había curado en un instante! Empecé a respirar libremente, no sentía nada de dolor! Estoy muy feliz y glorifico al Gran Dios el Padre en el nombre de Jesús Cristo, Que es El Mismo ayer, y hoy, y por los siglos, como está escrito: “**¡Señor!, ...solamente di la palabra, y sanará ...**” (Mateo 8:8). Amén.

*Olga Gisz*

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 18/12/2011.

## EL TESTIMONIO DE VASILY

Mi padre tenía **cáncer de páncreas**, los médicos le dieron de alta del hospital para morir. El doctor que lo trataba dijo que las metástasis se habían diseminado por todo el cuerpo y que le quedaban pocos días de vida. En ese tiempo él pesaba cerca de 30 kilos, así que lo cogí en mis brazos y desde el segundo piso del hospital lo llevé al coche y regresé a casa.

Nosotros (algunas personas de nuestra iglesia) nos pusimos de acuerdo para ayunar y orar al Señor Dios por su curación. Aquel mismo día, por la tarde, a través de uno de los ministros de nuestra Iglesia de Kovel, Dios dijo por la palabra profética que sanaría a mi padre. En esta profecía, estaban las siguientes palabras: “**Agradece por lo que Yo he hecho sobre ti, y proclámalo a los demás hombres.**”

¡Sucedió un milagro – Dios curó a mi padre! Antes de eso, mi padre no había comido nada, y entonces después de la curación de Dios, él pidió de comer. Comió un poco y la comida no le hizo daño. Empezó a comer todo. Y en una semana caminaba ya por sí mismo, y con mi hermano menor, que tenía 9 años, se fueron en autobús al pueblo. Mientras caminaban seis kilómetros desde la parada de autobús, mi hermano incluso tuvo que correr, porque mi padre iba muy rápido. Dos semanas después de la curación, él ya segaba la hierba con una guadaña, y se sentía completamente sano.

¡Gloria al Gran Dios el Padre y a Su Hijo Jesús Cristo y al Espíritu Santo! Amén.

*Vasily*

Ucrania.

El testimonio fue publicado el 03/12/2011.

**EL TESTIMONIO DE SVETLANA:**  
**“Agradecimiento al Dios Vivo para la Milagrosa Curación”**

El 03/12/2011 nos dirigimos a la Iglesia de Kovel en Internet, para orar por nuestra salud. El 04/12/2011 al niño le comenzó una gripe terrible, tenía la temperatura de 39,4°C que, por poco tiempo, se la bajábamos con paracetamol, pero subía de nuevo, ya con 39,5°C, con terribles vómitos y falta de apetito. Había leído muchos testimonios sobre las curaciones a través de *UNA SOLA ORACIÓN* de la Iglesia de Kovel y tenía muchos deseos de escribir mi testimonio. El domingo 04/12/2011 la Iglesia de Kovel oró por nosotros, y el 07/12/2011 la temperatura desapareció de repente y no volvió mas, el niño enseguida se puso vigoroso, vivo y pidió de comer. Fuimos a la consulta del médico de cabecera, ella escuchó con atención al niño y dijo que la respiración era limpia como un cristal. Todos me habían hablado de esta gripe que, qué iba a pasar después de esa temperatura tan terrible, de esa tos tan terrible y del debilitamiento del cuerpo, el proceso de recuperación se demoraría mucho tiempo, pero eso era lo que la gente decía. Mientras que Dios cura de inmediato y para siempre, al instante, como un rayo. Agradecemos al Dios Vivo, agradecemos a la Iglesia de Kovel. Que todas las personas lean mi testimonio de la misericordia de Dios hacia nosotros y se que se apresuren a orar a la misma hora que la Iglesia de Kovel.

*Svetlana Ozerova*

Cherkasy, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 10/12/2011.

## LA CURACIÓN DE DIOS DE OLGA DE ALEMANIA

Nosotros vivimos en Alemania. Nuestra mamá Olga se enfermó gravemente. Tenía las extremidades entumecidas, tenía dolores en la parte occipital de la cabeza, las palpitaciones del corazón aceleradas, la temperatura se elevó a 39,2°C, el lado derecho de su cuerpo estaba paralizado. Sentía un dolor constante, su cuerpo no se podía tocar. Ella tenía el rostro contraído, especialmente la boca. Ella no podía hablar y no se movía por sí misma.

Los médicos diagnosticaron:

- Accidente cerebrovascular isquémico,**
- Hemiparesia del lado derecho,**
- Enfermedad isquémica del corazón,**
- Aterosclerótica cardiosclerosis,**
- Fibrilación auricular,**
- Insuficiencia cardíaca crónica grado II-III.**

Nuestra familia se dirigió a los creyentes en Ucrania, en la Iglesia de Kovel, pidiendo que oraran para que el Señor Dios curara a nuestra mamá. ¡Al día siguiente, después de que habían orado por ella, su temperatura corporal regresó a la normalidad, podía mover todas sus extremidades, los dolores desaparecieron, ella podía comer! Después de la curación nuestra mamá agradeció muchas veces al Señor, que Él la curó, y agradece por las oraciones de la Iglesia.

¡Nosotros, sus hijos, también agradecemos por la curación de nuestra mamá y rendimos gloria al Gran Dios el Padre y al Hijo y al Espíritu Santo! ¡Amén!

Alemania.

El testimonio fue publicado el 12/11/2011.

## **LA CURACIÓN DE DIOS EN ISRAEL**

A Galina, que vive en Israel, llevaba cerca de dos semanas con la temperatura muy alta. No podía comer, su salud empeoraba cada día. Los médicos no podían determinar concretamente el diagnóstico, por lo que le tomaron pruebas para comprobar la gripe aviaria y las enviaron a un laboratorio especial. Los resultados de las pruebas tardaron más de una semana para llegar. El estado de salud de Galina empeoró considerablemente. Galina, como médica, era consciente de que podía morir, así que a través de su hija pidió sinceramente de que los creyentes de nuestra Iglesia de Kovel hicieran una oración para que Dios la curara. Ella se unió a las oraciones de la Iglesia de Kovel el domingo entre las 14 y 16 horas. Galina no podía mantenerse en pie sobre sus rodillas, por lo que bajó de la cama y oró, acostada en el suelo. Dios escuchó estas oraciones y hizo un milagro: A Galina a las 18 horas de ese mismo día la temperatura se le normalizó, ella fue capaz de comer, comenzó a caminar. El lunes todo el día hizo las tareas de casa, que se habían acumulado durante su enfermedad.

Por teléfono, Galina nos agradeció sinceramente por las oraciones y pidió: “Agradeced a Dios por lo que Él es tan bondadoso, que tuvo misericordia de mí y me curó.”

¡Gloria a Dios!

Israel.

El testimonio fue publicado el 16/10/2011.

## **LA CURACIÓN DE DIOS DE VERA**

A Vera se le había formado un tumor sobre el ojo izquierdo en forma de chichón. Eso se prolongó durante varios meses. Pero en las últimas semanas el chichón había aumentado rápidamente. Los amigos y colegas le aconsejaron ver a un médico urgentemente, pero no lo hizo.

En la reunión, durante la oración por los enfermos, Vera, con el deseo de ser curada, se puso de rodillas, sin decir nada a nadie. ¡Y el Poder de Dios vino sobre al ministro de la Iglesia de Kovel y según la orden de Dios, él puso su diestra sobre la cabeza de ella, y Dios curó a Vera! Por la mañana el tumor se había reducido, y en unos pocos días, desapareció del todo.

¡Gloria a Dios por Su Poder que Obra, y que en nuestros días realiza maravillas concretas!

Ucrania.

El testimonio fue publicado el 15/09/2011.

## LA CURACIÓN DE DIOS DEL ENFERMO MENTAL ALIBEK

El joven Alibek de Kazajstán llegó al hospital regional con un traumatismo craneal cerrado. Su comportamiento era inadecuado: El no reconocía a ninguno de los familiares, estaba asustado por algo, y de pronto lloraba o se echaba a reír, o salía corriendo a alguna parte ... Sus acciones causaban temor en los que le rodeaban. No se le podía dejar solo, siempre estaba alguien de sus familiares con él, que, viendo su estado, lloraban con desesperación.

Debido al comportamiento y al empeoramiento de su salud mental, Alibek fue trasladado del departamento de neurocirugía al hospital psiquiátrico donde se le diagnosticó **encefalopatía**. El tiempo pasaba, y no se ponía mejor, más bien empeoraba. Sobre el plazo para su recuperación, ninguno de los médicos decía nada. Explicaban que las personas que tenían ese diagnóstico pasaban un año o más en el hospital y que la rehabilitación era muy lenta. La mayoría de los pacientes se quedaban enfermos de por vida. Su joven esposa estaba al borde de un ataque de nervios, al ver el estado desesperado de su marido.

Los familiares de Alibek antes de este caso, ya se habían dirigido a la Iglesia de Kovel en Ucrania por diferentes necesidades y habían recibido la ayuda de Dios. Por lo tanto, teniendo fe en la curación de Dios a través de las oraciones de los creyentes de esta Iglesia, oraron de nuevo los domingos. Y esta vez se unieron a las oraciones el domingo entre 14 y 16 horas con ayuno, y rogaron a Dios por la curación de Alibek. En ese momento sucedió un milagro! El poder de Dios tocó a Alibek y se cayó al suelo en medio de la sala del hospital. En ese momento Alibek sintió como que algo saliera de él. Esto lo contó después de la curación.

Un milagro parecido se describe en Evangelio de Marcos 9:20-29, cuando llevaron un muchacho endemoniado a Jesús: **“Tan pronto como vio a Jesús, luego el espíritu sacudió al muchacho; cayó en tierra y se revolcaba, echando espuma por la boca. Y Jesús preguntó a su padre: ¿Cuánto tiempo hace que le sucede esto? Y él dijo: Desde niño; y muchas veces le echa en el fuego y en el agua, para matarle; mas, si puedes hacer algo, ten misericordia de nosotros, y ayúdanos. Y Jesús le dijo: Si puedes creer aunque sea un poco, todo es posible para el que cree. E inmediatamente el padre del muchacho exclamó con lágrimas: ¡Creo, Señor, ayuda a mi incredulidad! Viendo Jesús que se reunía mucha gente, mandó al espíritu inmundo, diciendole: Espíritu mudo y sordo, Yo te mando, sal de él, y no entres más en él. Entonces el espíritu gritó y sacudió violentamente al muchacho, salió; y él quedó como muerto, de modo que muchos decían que era muerto. Pero Jesús tomándole de la mano, le enderezó; y se levantó. Y como Jesús entró en casa, sus discípulos Le preguntaron en privado: ¿Por qué nosotros no pudimos expulsarlo? Y les dijo: Este género con nada puede salir, sino con oración y ayuno.”**

Inmediatamente después de la curación Alibek comenzó a hablar con sensatez, dejó de tener pesadillas. Habiendo pasado la comisión médica, se le encontró sano y fue dado de alta del hospital. Habiendo recibido el derecho para poder trabajar, él volvió al trabajo en el campo de las tecnologías de información. La primera tarea difícil que cumplió fue de corregir un error grave en el sistema “cliente-banco”, que los programadores no habían podido corregir durante más de seis meses. Solucionó ese problema con éxito, por lo que recibió una carta de agradecimiento de la dirección. Actualmente se encuentra trabajando y educando a su hijo junto con su esposa.

Todo esto da testimonio de su plena recuperación y reincorporación a la vida normal.

¡Gloria al Gran Dios Compasivo Vivo, Que conforme a Su misericordia sigue curando a la gente hoy en día, independientemente del diagnóstico y de la gravedad de la enfermedad! ¡Amén!

Kazajstán Occidental.

El testimonio fue publicado el 24/08/2011.

## DIOS DIJO EL NÚMERO DE TELÉFONO

Me enganché en una piedra, me caí y me lesioné el hombro. La clavícula me sobresalía por arriba y causaba un intenso dolor, mi brazo colgaba como un látigo. Me llevaron al hospital. Después de el examen médico y de rayos X se me diagnosticó **fractura cerrada del extremo acromial de la clavícula derecha con rotura de los tendones**. Puesto que la fractura era muy complicada, me enviaron con urgencia para una cirugía, para fijarme los huesos rotos con clavos, tornillos, varillas de metal y coserme los tendones rotos. El médico explicó que si esta operación resultaba ineficaz habría que hacer otra operación, un injerto de hueso, seleccionando un injerto óseo adecuado. No había garantía de que recuperaría las funciones del brazo. Todo eso costaría un montón de dinero. La operación se debería realizar bajo anestesia general, y yo tenía que dar mi consentimiento por escrito. Yo estaba inquieto, preocupado por el dolor intenso.

Antes de la operación, decidí consultar con el ministro de la Iglesia de Kovel. Cuando lo conocí, le conté todo. Él me escuchó y después de poco tiempo me dijo que no había necesidad de someterse a una operación, que solamente era necesario fijar el hombro con un cabestrillo especial, y que el Mismo Dios haría crecer los huesos y los tendones. Fui de nuevo al traumatólogo para ver si había un especialista que me hiciera un cabestrillo de ese tipo, pero él respondió: “Ningún vendaje ayudará, es necesario hacer una operación.”

Yo estaba en un estado de confusión. Pedí que me llevaran a casa. En este momento el ministro de nuestra iglesia vino a verme y me preguntó si había encontrado a un especialista para que me hiciera el vendaje especial. Le respondí que no había encontrado. Alguien de los presentes recordó que había un quiropráctico que hacía vendajes para fracturas. El pueblo donde él vivía quedaba a una distancia de, aproximadamente 100 kilómetros de mi casa. Unos conocidos me dieron su número de teléfono, pero este número no contestaba. En el servicio de información, decían que ese número estaba fuera de servicio. Nos sentamos todos en silencio para pensar en qué había que hacer luego. En este momento, Dios le dijo al ministro de la Iglesia de Kovel el número de teléfono al que era necesario llamar. El ministro levantó el teléfono y empezó a marcar con confianza ese número. Respondió una muchacha. El ministro le preguntó si en su pueblo vivía un quiropráctico. Ella le contestó que sí, vivía, pero que su casa quedaba lejos de la suya. El ministro de la iglesia pidió a la chica que llamara a uno de sus padres. Ella dijo: “lo llamaré.” Y de pronto, informó contenta: “El quiropráctico viene por el camino cerca de nuestra casa.” El ministro dijo: “Si es posible, por favor llámalo que se ponga al teléfono.” Y por teléfono se escuchó la voz de un hombre que era aquel mismo quiropráctico, que estábamos buscando. Cuando se enteró de como lo encontramos, se quedó muy sorprendido y dijo que su teléfono sin funcionar desde hace varios meses, y que vivía a un kilómetro de distancia. Dios vio que el quiropráctico pasaría cerca de esa casa, por lo que con precisión Divina hizo todo para que nuestro encuentro tuviera lugar y se cumpliera lo dicho anteriormente, de que había que fijar el hombro con un cabestrillo especial, y el Mismo Dios haría crecer los huesos y los tendones.

Ese mismo día me llevaron al quiropráctico. Él me puso un vendaje apretado con una tira de tela larga (20-25 metros) y me dijo que no moviera el brazo los sesenta días que crecería el hueso (los huesos se fusionan tantos días como años tenga la persona). Cuatro días más tarde la hinchazón había bajado y el vendaje se había aflojado, así que tuve que volver a ver al quiropráctico para que me vendara de nuevo. Él trató de corregirlo pero de repente sorprendido dijo: “El hueso ya se ha curado!” Más tarde me enteré de que muchas personas con este tipo de fracturas, fueron operadas sin éxito por los médicos, incluso en el extranjero, y se les pudieron los huesos y las funciones del brazo no se restablecieron durante meses o incluso años. Tuvieron que operarse de nuevo, pero se quedaron discapacitadas.

¡Así fue como el Gran Dios hizo un milagro – me curó y me liberó de muchas desgracias!

Pronto fui al médico que me había enviado para la operación, y dije: “¡Alégrate conmigo, Dios me ha curado!” Miró mi brazo curado, se sorprendió mucho y dijo: “¡Está bien!”

## Los Testimonios Nuevos fueron publicados en esta página web God-does.com La Edición 1

---

Un mes más tarde, yo ya levantaba cosas pesadas con seguridad y hacía todo como antes, sin ninguna restricción. ¡Las funciones de mi brazo se habían restablecido por completo!

¡Gloria al Gran Dios Vivo! ¡Amén!

*Eugen*

Kovel, Ucrania.

El testimonio fue publicado el 12/08/2011.

### EL PODER DE LA PALABRA DE DIOS DEVOLVIÓ LA VIDA

Olga U. se sintió mal y perdió el conocimiento. Llamaron a la ambulancia. El extracto del historial médico dice: La paciente ha sido ingresada en estado grave. A medida que la presión arterial aumentaba hasta 170 mmHg perdió el conocimiento. Ha sido hospitalizada en la unidad de cuidados intensivos. Estado neurológico al ingreso: Estado de coma con neuroplegía, exoftalmos bilateral. No hay una diferencia clara en los reflejos tendinosos, no hay evidencia de signos meníngeos.

El diagnóstico: **Aneurisma arterial de la arteria cerebral media izquierda. Ruptura del aneurisma. Hematoma intracerebral del lóbulo temporal izquierdo. Operación – apertura del cráneo (craneotomía) para exponer el aneurisma y cerrar la base del aneurisma con un clip, para evacuar el hematoma.**

Olga estaba conectada a un aparato de respiración artificial, los médicos evaluaron el estado de Olga como extremadamente grave y no daban a la familia ni sombra de esperanza. El profesor neurocirujano dijo sin rodeos que su posibilidad de vivir era de una entre mil. E incluso si no muriera, estaría en estado de coma, y si se despertara, no sería ya normal.

*Un aneurisma roto, sin embargo, puede ocasionar una hemorragia cerebral, déficit neurológico, vasoespasmo (la principal causa de discapacidad y muerte después de la ruptura de un aneurisma), puede ocasionar hidrocefalia, daño cerebral irreversible, coma o incluso terminar con la vida de una persona. Se estima que el 40 % de las personas que se les rompe un aneurisma, no sobreviven las primeras 24 horas; y hasta un 25 % adicional mueren en los primeros seis meses debido a complicaciones (“Wikipedia”).*

La familia de Olga se dirigió a la Iglesia de Kovel pidiendo que oraran por Olga. Su madre pidió entre lágrimas: “Orad para que Dios resucite a mi hija.”

El Gran Dios escuchó la oración de Su pueblo y a través del profeta dijo que restablecería a Olga, y que esta obra sería para la gloria de Dios. ¡¡¡Y sucedió el milagro!!! ¡¡¡Olga se despertó!!! ¡Cuando se le preguntó quién era y dónde vivía, ella dijo su nombre y su dirección! ¡Las terribles predicciones de los médicos no se cumplieron, Dios las había cambiado! Dos días más tarde fue trasladada de cuidados intensivos al departamento de neurocirugía, donde debía recuperarse durante largo tiempo, pero nueve días después fue dada de alta. El médico, que estaba a su cargo, se sorprendía: “¡Nunca había visto que alguien, después del aneurisma se recupere tan rápidamente!” El profesor neurocirujano cuando estaba dándole el alta, en respuesta a los agradecimientos, dijo: “¡Gloria a Dios! ¡¡¡Esto es un milagro!!!”

La mamá de Olga y la propia Olga, con lágrimas de alegría agradecían a Dios que Él había cumplido Su promesa y restablecido por completo a Olga!

¡Gloria a Dios por el Poder de Su Palabra! ¡Amén!

Ucrania.

El testimonio fue publicado el 27/07/2011.

## **EL TESTIMONIO DE VÍCTOR**

### **SOBRE LA CURACIÓN DE DIOS DE SU MADRE ENFERMA MENTAL**

La madre de Víctor desde hace mucho tiempo era enferma mental. Ella tuvo un cambio brusco en el comportamiento con pérdidas de la memoria. Por ejemplo, podía ir a algún lugar sin estar consciente de sus acciones, sin darse cuenta de que era necesario volver a casa o si cogía alguna cosa, la tenía durante largo tiempo en sus manos y la miraba con indiferencia, sin hacer nada.

A veces, su estado mejoraba ligeramente, pero la semana pasada su estado mental empeoró, por lo que Víctor decidió llevar a su madre al hospital psiquiátrico donde ya había estado anteriormente. Sin embargo, debido a que el hospital estaba en reparación, a la paciente no se la pudo ingresar, por esa razón había que llevarla a casa y llevarla a la clínica de nuevo después del fin de semana.

Pero el domingo pasado, su hijo Víctor, miembro de la Iglesia Bautista, se unió a las oraciones de la Iglesia de Kovel, implorando al Señor para que tuviera piedad de su madre y la limpiará de esta terrible enfermedad.

Dios escuchó las oraciones de Su pueblo y el domingo pasado la mujer ya estaba perfectamente normal. Estando en su sano juicio y de buen humor, hace todo el trabajo doméstico. Al ver este gran milagro de Dios, Víctor expresó su agradecimiento a la Iglesia de Kovel y dijo que el próximo domingo se uniría a las oraciones de nuestra iglesia para agradecer al Señor por la curación y para pedir que el Señor no permitiera más que su madre caerá en tal desgracia.

¡Gloria al Gran Dios Vivo! ¡Amén!

Ucrania.

El testimonio fue publicado el 23/07/2011.

## **LA CURACIÓN DE DIOS DE VLADIMIR**

Anteayer, el 14.07.2011, en la madrugada, Vladimir se dirigió al ministro de la Iglesia de Kovel pidiendo que oraran por su curación, ya que por la noche empezó a sentir un dolor insoportable en el abdomen en el lado derecho. Su hígado estaba tan inflamado, que sobresalía por encima de las costillas.

Durante la oración, Dios mostró una visión al ministro sobre el estado espiritual de Vladimir y cómo debía llevar su vida, explicando la visión en ruso. En Su PALABRA Dios decía que Vladimir debía arrepentirse de los pensamientos pecaminosos e intenciones, que había en su corazón y sólo así Dios lo curaría de la enfermedad. El ministro de la Iglesia fue a la casa del enfermo y le contó todas LAS PALABRAS que Dios había dicho acerca de él. El enfermo confirmó que en su corazón tenían pensamientos pecaminosos e intenciones pecaminosas y se las confesó al ministro de la Iglesia. Después de su arrepentimiento se hizo una oración por el perdón y la curación de Vladimir. Durante la oración, el dolor cesó inmediatamente – ¡Dios había curado al enfermo!

Vladimir agradeció a Dios, y en el segundo día, es decir, ayer, ya sano se puso a trabajar.

¡Gloria a Dios por Sus obras maravillosas! ¡Amén!

Ucrania.

El testimonio fue publicado el 16/07/2011.

## EL TESTIMONIO DE MARÍA

### SOBRE LA CURACIÓN DE DIOS DE ICTUS ISQUEMICO

Yo contaré acerca del milagro de curación que Dios me hizo. Me enfermé. Me aparecieron los síntomas de una parálisis del lado derecho del cuerpo. Tenía fuertes dolores de cabeza, sobre todo en la región de la nuca, ruidos. Al tocar, mi cabeza en la parte derecha parecía de madera. La mandíbula inferior, y luego la superior, se pusieron insensibles (como después de una anestesia, cuando te sacan una muela). Mi lengua en la boca era grande y pesado. Mi boca estaba torcida. Me era difícil hablar. La pierna y la mano derecha estaban entumecidas hasta las puntas de los dedos. Mi estado empeoraba más y más.

Como médica, sabía que estaba amenazada de muerte, así que consulté a un médico. Él me propuso ingresarme en el hospital, pero yo me negué, sabiendo que ante tal enfermedad los médicos son impotentes. El médico respondió: “Depende de Usted, pero sepa que en cualquier momento podía venirle un infarto cerebral total y la muerte.” Eso lo entendía yo, porque había visto cómo mi suegro había muerto de esa enfermedad y con los mismos síntomas en apenas dos horas.

No tenía esperanzas de vida y solo pedía a Dios que no me dejara sufrir por mucho tiempo. Mi estado empeoró aún más. Fue difícil moverme, apenas podía hablar.

En ese mismo momento Dios envió el ministro de la Iglesia de Kovel a nuestra casa. Yo le dije que me iba a morir, pero él propuso orar por mi curación. Durante la oración, Dios le reveló al ministro, que yo no tenía fe para recibir la curación. Yo le confirmé que, efectivamente, no tenía fe para ser curada, a pesar de que en varias ocasiones había sido testigo de curaciones a través de las oraciones de ese ministro. Después de esto propuso orar de nuevo para que Dios me diera fe para ser curado y me curó. Oramos de nuevo y después de la oración me sentí mejor. Luego me fui a la cama y me quedé dormida. Me desperté de una fuerte sacudida y de un ruido (como si en mi cabeza había estallado una bomba).

En este momento, sentí que del lado izquierdo de la cabeza se había arrancado algo y que se acercaba hacia el cuello. Yo no sabía si estaba viva o no, y me puse a comprobarme a mí misma: me toqué la cabeza y estaba entera, miré por la ventana y veía, hice un sonido con la voz y escuchaba, y me di cuenta de que estaba viva. Los dolores de la cabeza desaparecieron, comencé a sentir mi mano y mi pierna derecha. Mi habla se volvió normal de nuevo. Así es como Dios me curó a través de la oración del ministro de Dios.

Estoy feliz de que se manifestó para nosotros el Gran Dios Todopoderoso Celestial y que en la tierra están Su hombres fieles que Le sirven, y cuyas oraciones Él escucha.

¡Agradezco al Gran Dios el Padre y al Hijo y al Espíritu Santo por Sus milagros y por el hecho de que aún estoy viva! ¡Amén!

*María*

Ucrania.

El testimonio fue publicado el 09/07/2011.

## **EL TESTIMONIO DE ANA SOBRE LA CURACIÓN**

Yo vivo en Alemania. Cuando yo estaba en el trabajo, me empezó a preocupar un dolor en el abdomen, justo debajo de las costillas. Yo no estaba en condiciones de trabajar, me fui a casa. El dolor aumentó, tenía náuseas y vómitos. Yo estaba cada vez peor, así que me llevaron al médico. En la ecografía (ultrasonido), me encontraron un cálculo de grandes dimensiones en la vesícula biliar. El doctor dijo que en cualquier momento el cálculo podía bloquear el conducto biliar y luego se detendría el flujo de la bilis, por lo que me envió para una operación de emergencia. Yo me negué a la operación y a través de mi familia pedí ayuda a la Iglesia de Kovel en Ucrania, para que los creyentes oraran a Dios para mi curación. Nuestra familia se había dirigido antes y muchas veces había recibido la curación de diversas enfermedades a través de las oraciones de la Iglesia de Kovel. ¡Los creyentes de la Iglesia de Kovel hicieron una oración por mí y Dios me curó! El dolor desapareció, los vómitos se terminaron, comencé a comer, me puse a trabajar. Después de trabajar durante tres semanas, aunque me sentía bien, fui de nuevo a hacer una ecografía. Después de ver los resultados de la ecografía, el médico dijo que en la vesícula biliar ya no tenía el cálculo grande, y que la operación ya no era necesaria.

¡Dios escuchó las oraciones de la Iglesia de Kovel y me curó!

¡Gloria al Gran Dios Vivo! ¡Amén!

*Ana*

Alemania.

El testimonio fue publicado el 02/07/2011.

## **LA CURACIÓN DE DIOS EL 28 DE FEBRERO DE 2010**

El 28 de febrero de 2010 en el estado de Washington, a través de las oraciones de la Iglesia de Kovel, Dios curó a una mujer que tenía una lesión en la columna. Antes de la curación ella no podía caminar, la llevaban en una silla de ruedas, estaba siempre tomando calmantes.

Desde Canadá el hermano en Cristo le dijo que había una iglesia que oraba por los problemas de la gente. Ella se unió el domingo con su necesidad a las oraciones de la Iglesia de Kovel a la hora dada entre las 14 y 16 horas.

Y Dios hizo un milagro: después de la oración, la mujer se levantó de su silla de ruedas y comenzó a caminar, incluso sin bastón, sin sentir dolor.

Ella nos contó por teléfono de la curación recibida de Dios y agradecía de corazón a Dios por haber curado su columna vertebral, agradecía por nuestras oraciones y nos pidió que agradeciéramos al Señor por este milagro de curación.

Y nosotros en el nombre de Jesús Cristo decimos: “¡Gloria al Gran Dios Vivo Todopoderoso!”  
¡Amén!

El estado de Washington, EE.UU.

El testimonio fue publicado el 02/04/2011.

## CÓMO ORAR A DIOS

Todos los que se unen a nuestras oraciones del Domingo deben tener fe en que recibirán lo que le están pidiendo al Señor. Si uno empieza a orar por su propia curación, en primer lugar debe tener fe en que puede ser curado por Dios. Si este mismo enfermo pide personalmente que se ore por su curación y además se arrepiente de sus pecados, esto significa que esta persona alberga cierto grado de fe en su corazón. Si otra persona pide por la curación de alguien cercano, entonces esta oración es la de una persona que siente compasión por el enfermo. En tal caso, la oración de las personas compasivas, sin petición del enfermo, resulta ser un apoyo pasivo a la oración del enfermo. Sin arrepentimiento y oración del enfermo, ¿cómo se le puede rogar a Dios por el perdón de la culpa del pecado de la persona enferma? Sólo si el enfermo se encuentra en estado de inconsciencia o si se trata de un niño se puede orar sin la declaración o la petición del enfermo. En tal caso la persona más cercana al enfermo se vuelve su mediador. Un ejemplo de esto es la petición del padre de un muchacho enfermo a Jesús, tal como está escrito en el Evangelio de Marcos 9:17-27: **“...si puedes hacer algo, ten misericordia de nosotros y ayúdanos. Y Jesús le dijo: Si puedes creer aunque sea un poco, todo es posible para el que cree. E inmediatamente el padre del muchacho exclamó con lágrimas: ¡Creo, Señor, ayuda a mi incredulidad!”**

Es importante ser consciente de que para cada necesidad Dios tiene una determinada medida de oraciones, por lo que es necesario hacerlo así, tal como está escrito en el Evangelio de Mateo 7:7: **“Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá ...”** Esto significa que se debe pedir a Dios por una necesidad concreta mientras sea necesaria, buscar hasta que se encuentra, llamar, es decir, volver a orar hasta que se abre, o sea, hasta que se recibe lo pedido, aunque Dios muchas veces ayuda a personas necesitadas a través de una sola oración nuestra.

Cuando alguien ora por su necesidad (petición de oración) el Domingo en el horario determinado, aunque no nos avise, nuestra oración también llegará hasta esa persona, porque nosotros oramos por todos que necesitan la ayuda de Dios.

Y pídale al Señor Dios que les de la capacidad de seguir fielmente Su Camino Eterno de la Vida y de entrar la Vida Eterna en el Reino de Cristo y de Dios.

Que el Señor tenga misericordia de usted y dé Su ayuda según Su voluntad.

*El grupo de oración*

## INFORMACIÓN PARA VOSOTROS

Todos los domingos, durante más de cincuenta años la Iglesia de Kovel ayuna y ora a Dios por todo el mundo y hoy en día continuamos haciéndolo. Hasta las 18 horas no comemos, ni bebemos nada, y entre las 14 y las 16 horas\* en especial oramos intensamente muchas veces. *La hora de las oraciones la puede determinar por medio del reloj que se encuentra en la esquina superior derecha en todas las páginas de nuestro sitio web [www.God-does.com](http://www.God-does.com) Este reloj indica la hora en la que oramos.*

Oramos por todos los pueblos, naciones y lenguas, sus presidentes, reyes y gobernantes, para que la gracia de Dios ayude en todas las obras que se hacen en la Tierra. Oramos para que la gracia de Dios misma ayude a hacer el bien y evite el mal. Oramos por los enfermos, por los que claman a Dios por ayuda, encontrándose en las cárceles y en circunstancias calamitosas, por todos los que necesitan la ayuda de Dios. Oramos para que todos los pueblos, naciones y lenguas, creyendo unánimemente en el nombre de Jesús Cristo, glorifiquen al Único Dios el Padre y al Hijo y al Espíritu Santo. ¡Amén!

Proponemos a todos los que tienen alguna necesidad y desean recibir del Señor lo pedido, unirse a nosotros en las oraciones cualquier domingo, o sea orar al mismo tiempo que oramos nosotros, ya que durante la estancia de Jesús en la tierra, la gente recibía la sanidad en el estanque de Betesda sólo en ciertos momentos, cuando un Ángel del Señor agitaba el agua (Juan 5:2-4). Para recibir lo pedido ni siquiera tendréis que salir de casa. Creed que para Dios no hay distancia. Allí donde vosotros vivís, rogad de todo corazón a Dios por el perdón de vuestros pecados, y que os ayude en vuestras necesidades. Orad a Dios con vuestras propias palabras y no con palabras aprendidas, como si estuvierais pidiendo algo a vuestro padre. Y de acuerdo a vuestra fe obtendréis lo que pedís, si es que eso no contradice la Voluntad de Dios. Después de todo, la Biblia dice que Jesús **“tomó sobre Sí nuestras enfermedades y cargó con nuestras dolencias”** (Isaías 53:4) también dice: **“¡He aquí el Cordero de Dios Que quita sobre Sí el pecado del mundo!”** (Juan 1:29).

El Gran Dios del Amor y de la Paz escucha las oraciones de fe, por lo que responde con Palabras y Obras. A través de las oraciones de la Iglesia de Kovel, Dios hace milagros y curaciones a personas de diferentes países, de diferentes comunidades creyentes de América, Alemania, Israel, Irak, Rusia, Ucrania, Bielorrusia, Uzbekistán, Kazajistán y otros países. Reciben las curaciones de Dios, incluso aquellos que no asisten a las reuniones de los creyentes, pero que tienen fe en lo que piden al Señor, como fue el caso de Anatoly de la ciudad de Lutsk, Lily de Tashkent y de muchos otros.

¡En el nombre de Jesús Cristo gloria por todo al Gran Dios el Padre y al Hijo y al Espíritu Santo!  
¡Amén!

Visitando el sitio web de la Iglesia de Kovel [www.God-does.com](http://www.God-does.com) encontraréis información y podréis ver la película documental sobre las maravillas de Dios:

*“El Camino de Paz de Amor. El Camino Recién Abierto hacia el Árbol de la Vida”.*

Nuestro correo electrónico:

[zovneba1924@gmail.com](mailto:zovneba1924@gmail.com) or [trubnyzov@gmail.com](mailto:trubnyzov@gmail.com)

\* Nosotros oramos reiteradamente entre las 14 y 16 horas. Esto es entre las 11 a.m. y la 1 p.m. según el horario estándar, que contiene la zona horaria de Greenwich (GMT). Así, 12 – 14 en Madrid, 09 – 11 a.m. en Montevideo, 08 – 10 a.m. en Buenos Aires, 07 – 09 a.m. en Sucre, San Juan, 06 – 08 a.m. en Habana, Lima, Panamá, 05 – 07 a.m. en Managua, México, San José, San Salvador ...